

## Route du modernisme



À la fin du XIXe siècle et au début du XXe ils se sont construits à Zamora un nombre notoire de bâtiments modernistes, ce qui lui a permis de faire partie de la Route européenne du Modernisme.

Ayant un style bourgeois marqué par le contraste de couleurs, lignes courbes et par la décoration animale et végétale, ces constructions font partie de nos jours d'une route intéressante où le voyageur trouvera des théâtres, des centres publics et des maisons ayant une conception moderniste marquée où l'architecte Francisco Ferriol participa activement. Un parcours intéressant pour connaître tous les détails du modernisme de Zamora.

Au long de cette route nous pouvons visiter : la maison de Gregorio Prada, la maison de Crisanto Aguiar, la maison de Mariano López, la maison de Faustina Leirado, la maison de Valentín Matilla, la maison de Juan Gato, le Laboratoire municipal, la maison Montero, la maison Tejedor, la maison de Norberto Macho, la maison de Miguel Hervelia, la maison de Fernando Rueda, la Porte de l'usine des farines, la maison de Valentín Guerra, la maison de Félix Galarza, le Casino de Zamora, la maison de Francisco Antón, la maison de Martín de Horna et une maison d'un promoteur méconnu.

### Adresse

---

Zamora. 49001 Zamora.

**Page web:** <https://turismo-zamora.com/ruta-del-modernismo.html>